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佐土原ロータリークラブ
国際ロータリー第２７３０地区

第1125回　  平成 22 年 7 月 28 日（水）

第1124回の記録　  平成 22 年 7 月 21 日

　皆さんこんにちは、今日は第 1124 回の例会です。
　最初に、ビジターの紹介をいたします。中部分区のガバナー補
佐であります、西都ＲＣの岩切昇君です。
　中部分区の伊藤学而ガバナーの補佐役として、１年間大役です
がよろしくお願いいたします。
　例会後クラブ協議会を開きますのでよろしくお願いします。
　ようやく口蹄疫がおさまってくるような気配ですが、児湯西都
地区は移動制限が解除となりましたがまだ、宮崎は解除がなされ
ません、跡江地区で 4日に発症しましたので、今月27までに何も
なければ解除の予定とのことです。後 1週間気の抜けないところ
です。
　今、夏の高校野球の県予選の最中ですが、ここでも口蹄疫の影
響が出ているようです。観客のいない状態で試合が進んでいるようです、保護者の人たちしか観戦して
いない状況です。そのような中、佐土原ＲＣの事務局をしている吉野さんの子供さんが日章学園のエー
スとして今日試合が行われています。この前の試合は 7回コールドで勝っていますので今後が楽しみで
す、ぜひ県代表になって甲子園に出場してもらいたいものですね。
　その際には寄付のほうよろしくお願いします。
　口蹄疫義援金の事でＪＡ中央佐土原との調整で、来週の例会終了後に贈呈をしたいと考えております
がよろしくお願いします。各農家に配るのではなく、元気づけのイベントの足しにでもなればと思いま
すが、皆さんのアイデアを募集したいと思います。
　最後に、今日は会長幹事会のＯＢ会が予定されております。幹事と私と呼ばれておりますので参加し
てきますが、入会予定者の勧誘にも行ってきますので楽しみにしていてください。以上で会長の時間を
終わります、ありがとうございました。

週報
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「手に手つないで」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露『会長より』
６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報 　告
８．委　員　会　報　告
９．会　 員　 卓　 話
　　「垂 水　敏 雄 君」
10．点　　　　　　　鐘

本日のプログラム 会　　長 ： 藤堂　孝一
副 会 長 ： 日高　邦孝
幹　　事 ： 村上　　實
会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 郡司　武俊
事 務 局 ： 吉野由里子
　宮崎市佐土原町下田島
　　　　　　　11703-18
　　TEL：0985-62-7833
　　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 
　　佐土原商工会 2Ｆ
　　TEL：0985-73-2567

　8月4日（水） ・・・ガバナー公式訪問「夜間例会」

　8月11日（水）・・・特別休会　

　8月18日（水）・・・会員卓話「梶田與之助君」 

【会員増強・拡大月間】
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会長の時間 ＜ 藤堂 孝一　会長 ＞

幹事報告 ＜ 村上　實 君 ＞

※例会変更届け～無し
※国際ロータリー日本事務局～人頭分担金領収書



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO　出席状況　第 1120 回

　　　平成 22 年 6 月 23 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　25 名
 　　　 (免除会員 2 名 )
出 席 者 数　　　20 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　  89.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　   89.0 ％
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出席報告＜ 宮原建樹 君 ＞

ガバナー補佐挨拶

委員会報告
○永野　陽子 君
　飲食店組合の計画でＪＲ協賛の
佐土原駅前での歩行者天国を開催、
口蹄疫の被害で町内の飲食店が元
気がない状況を何とかしようとの
意見で今回このような計画が上が
っております。ビール券や食品権
を販売しますので購入のほどよろ
しくお願いします。

※岩切正司君～
　ガバナー補佐を迎えてよ
ろしくお願いします。

ハッピーＢＯＸ披露
２４名会員　出席：　２０名
　　　　　　出席率：８３％

会員卓話 　　＜藤堂　孝一 君＞

　皆さんこんにちは、西都ＲＣ
の岩切昇です。佐土原クラブの
荒武会員と同じ家電の販売店を
経営しています、今一番忙しい
毎日ですが補佐を引き受けた以
上そういう訳にも行きません。
私は61年 2 月の入会で25年目を
迎えます、今回は西都クラブが
輪番で補佐を引き受ける当番と
なっていてなかなか引き受け手
が決まらなかったのですが自分
から引き受けた次第です。佐土
原クラブとは兄弟クラブの仲な
のでよくメークに来させていた
だきましたが、丁度1000回目の
例会にメークしてスピーチを求
められたこともありました。伊
藤学而ガバナーと2730地区宮崎
中部分区の会員の皆さんとの連
絡調整ならびに補佐役として頑
張るつもりですのでよろしくお
願いします。
　後ほどクラブ協議会での皆さ
んとの協議を楽しく進めたいと
思いますのでよろしくお願いし
ます。

　皆さんこんにちは、今日のプログラムを私が勘違いしてしまい、
クラブ協議会と思い違いをしてしまい急きょ私の卓話に変更させて
いただきました。
　今、東京都内で電波塔　東京スカイツリーと呼ばれて建設中です、
現在 390ｍぐらいまで進んでいて第一展望台の形まで出来ています、
最終的に634ｍになる予定です。なぜ634ｍと思いますか、武蔵とよ
び関東平野のことを武蔵野と呼ばれていたのでそのごろ合わせをし
て 634ｍに決定したそうです。
　設計は、日建設計・施工は大林組の単独施工です、最先端の技術
で施工されています。インターネットで毎日工事の様子を望遠のカ
メラで撮影して工事進捗状況を動画で配信しています、わざわざ解
説つきです。よほどのマニアではないでしょうか、私も建設のやり
方に興味があって楽しく毎日動画を見ております。
　また、大林組のホームページも東京スカイツリーの作り方を大公
開しています、基礎からクレーンの事までくわしく解説しています。
　基本設計は昔からある日本建築の 5重の塔の心柱を持ちいた免震
構造です。今までに火事・台風による被害は受けたことがあるそう
ですが、地震による倒壊はないそうです。中心に８メートルの円柱
のコンクリート柱が出来るそうで内部は避難階段ができるそうです。
　また鉄骨そのものは円柱の形状のものが縦横斜めに組み合わされ
て組んでいくために全ての接合面が３次元曲線になる為、品質制度
の確保が非常に難しくなるそうです。又作業するための床が全然あ
りませんから仮設の足場が必要になります、その足場も鉄骨と一緒
に組みつけられて組み立てられていきます。クレーンを利用して解
体しながら順次繰り返し組み立てていくそうです。鉛筆・ボールペ
ン一本落下させないように全てひもでくくられて使うそうです。今
後の進展が楽しみです。


	NO1124-01
	NO1124-02

